

... FÜR JEDEN EINSATZ

... FOR DIFFERENT USE

UNSERE MOSKITONETZE IM EINSATZ: WARUM WIR MIT TANJA UND DENIS KATZER ZUSAMMENARBEITEN

Unser Ziel ist es, mit Moskitonetzen Krankheiten übertragende Insekten vom Menschen abzuhalten und so mechanisch Mensch und Mücke einander fernzuhalten. Nur unter extremen Umständen befürworten und empfehlen wir die Verwendung von Insektiziden.

Wie selbst bei Extremreisen, jüngst in den 15 Monaten in der Mongolei, der 5. Etappe der Trans-Ost-Expedition, die Achtung vor allem, was lebt, die freundliche Auseinandersetzung mit den unterschiedlichen Kulturen und ein lebensfördernder Umgang mit sich selbst gelebt werden kann, das erfahren wir im Kontakt mit Denis und Tanja Katzer.

Mit Freude unterstützen wir ihr Projekt DIE GROSSE REISE: 300 000 km haben die beiden bereits auf dem Rücken von Kamelen, Pferden oder Elefanten zurückgelegt. Aktuell reisen sie mit Fahrrad, Pferd und Elefant, von Deutschland nach Burma.

„Unsere Reise will dazu beitragen, die Menschen daran zu erinnern, dass es neben der Arbeit, den vermeintlichen Verpflichtungen, dem Hinterherjagen nach Geld, dem gestressten Hecheln des Managers auch andere Dinge gibt, die es weitaus mehr wert sind, gelebt zu werden ...“

Verfolgen Sie selbst diese spannende Reise unter:
www.denis-katzer.com

TANJA UND DENIS KATZER: DIE GROSSE REISE

For years now, our goal has been to keep disease carrying insects away from humans in a mechanical manner through the use of mosquito nets. Only under extreme circumstances, do we approve and recommend the use of insecticides.

To experience and respect all living beings during extreme travelling adventures, the friendly involvement with different cultures and living a conducive life with one's self, this is what we experience while in contact with Tanja and Denis Katzer.

We are more than happy to support their project: The Great Journey. The two of them have completed 300 000 km on the backs of camels, horses, elephants, on foot or by common transport. Actually they are travelling with their bicycles from Germany to Burma.

„Our experiences also help to remind people that there are other, more important things that make life worth living, besides their work, their alleged obligations, their chase after money, the stressed panting of a manager ...“

Take a look by yourself to their interesting webpage under:
www.denis-katzer.com

TANJA AND DENIS KATZER: THE GREAT JOURNEY

